
Compte rendu de la réunion du conseil d'administration

Chers cotisants et chères cotisantes,

Nous souhaitons vous informer des principales décisions et discussions qui ont eu lieu lors
de la réunion du conseil d'administration (CA). Voici les points clés à retenir :

Nouveaux administrateurs : Les administrateurs élus dans chaque conseil ont été
confirmés. Nous les remercions pour leur engagement et leur dévouement envers l’ADFO.

RÉGION EST
CEPEO : Hans Schryburt
CSDCEO : Frédérique de Launière
CECCE : Dany Dumont
RÉGION NORD-EST
CS Grand-Nord : Renée Coulombe
CSC Nouvelon : Mélanie Leblanc
CSDCAB : Sarah Ouellette
RÉGION NORD-OUEST
CSPNE : Roch Mageau
CSCDGR : Steve Guertin
CSCFN : Lucien Chaput
RÉGION SUD
CS Viamonde : Josée Landriault
CSC Providence : Nicole Plante
CSC MonAvenir : Lucie Elliot

Une des premières priorités de cette année scolaire 2024-2025 a été de passer en revue les
statuts et règlements de l'association, avec un focus particulier sur les politiques de
gouvernance. Les administrateurs se sont engagés à travailler avec loyauté et diligence
pour le bien de l'association. Ils ont également signé le code de conduite après avoir pris
connaissance de leurs rôles et responsabilités partagées.

Élection de la vice-présidence : Félicitations à Monsieur Dany Dumont qui a été réélu par
acclamation pour un deuxième mandat consécutif à la vice-présidence.

Nomination du comité exécutif : Le CA a également nommé les membres de son comité
exécutif pour l'année en cours.

RÉGION EST
Dany Dumont
RÉGION NORD-EST
Sarah Ouellette
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RÉGION SUD
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Préparation de l'Assemblée générale annuelle (AGA) : Le CA a approuvé l'ordre du jour
et le compte rendu du rapport annuel qui seront présentés lors de l'AGA. Les révisions aux
statuts et règlements ont aussi été adoptées par le CA et devront être entérinées lors de
cette assemblée qui aura lieu le 6 novembre prochain à 16 h 30.

Révision des états financiers : Une révision des états financiers a été effectuée par les
membres du CA. Une réunion extraordinaire est prévue au mois d’octobre afin de passer en
revue le rapport du vérificateur en préparation à l'AGA.

Réception du rapport de la direction générale : La direction générale a présenté son
premier rapport d’activité de l’année. Il a fait le compte rendu au CA des activités effectuées
pour l’association depuis le mois de juin dernier.

Autres sujets discutés :
- Interdiction des appareils mobiles personnels : rétroaction face à la mise en oeuvre

depuis la rentrée
- Sondage - Donner aux élèves des aptitudes pratiques à la vie quotidienne : consultation et
suivis auprès du ministère
- Pénurie de personnel et stratégies d'accueil pour les employés issus de l'immigration :

suivis auprès du ministère et du CFORP
- Conditions de travail provinciales et négociations locales : compte rendu et préparation

pour la formation des équipes de négociation locales
- Partenariats récents : compte rendu des rencontres de collaboration avec la Fédération

canadienne des directions d'école francophones (FCDEF) pour la préparation de la Journée
des directions lors du congrès pancanadien de l'ACELF et des premières rencontres avec
les associations des directions de la Nouvelle-Écosse (PSAANS) et de la
Colombie-Britannique (BCPVPA), en collaboration avec nos collègues de l'Ontario (CPCO et
OPC) afin améliorer notre gouvernance et renforcer le leadership en éducation à l’échelle
nationale

Merci de votre attention et de votre soutien continu.

Cordialement,

Stéphanie Sampson


